





Quito, 15 de julio de 2023

Jóvenes de la ruralidad de Cayambe fortalecen sus capacidades en liderazgo

Con el objetivo de aportar en la promoción de semilleros de líderes sociales, políticos y organizativos en la ruralidad, el Instituto de la Democracia (IDD), a través de la Escuela de Formación Democrática para Jóvenes y Adolescentes Líderes, capacitó a estudiantes de la Unidad Educativa Intercultural Dolores Cacuango, del cantón Cayambe, provincia de Pichincha, en educación cívica - democrática y liderazgo, a fin de fortalecer sus capacidades y destrezas para la incidencia política.

Durante el taller, los jóvenes adquirieron conocimientos que les permitirán generar la promoción de espacios de participación juvenil vinculados a las instancias y mecanismos de participación y control social, así como, el desarrollo de procesos organizativos juveniles para su incidencia en el sistema político democrático a nivel territorial.

Las temáticas que se impartieron fueron: Estado, democracia, ciudadanía y garantía de derechos; jóvenes y participación comunitaria; estructura e incidencia de la organización juvenil en los territorios; y, la comunicación como herramienta de participación.

El Instituto de la Democracia, a través de sus diferentes programas de capacitación y escuelas de formación, busca fortalecer el sistema democrático nacional, propiciando el estudio del sistema electoral desde un enfoque académico y pedagógico.

El próximo 20 de octubre de 2023, se capacitará a los estudiantes de la Unidad Educativa Comunitaria Intercultural Bilingüe 29 de Octubre, de la parroquia de Cangahua.



